

Afrika-Kolloquium

Vortragsreihe
des Instituts für
Afrikawissenschaften
an der Universität Wien

Urbane Jugendsprachen in Afrika - zwischen Stigma und neuer Norm?

Prof. Dr. Roland Kießling

Professor für Afrikanistik am Asien-Afrika-Institut, Universität Hamburg

In einigen multilingualen Metropolen Afrikas haben Regime exoglossischer Politiken des Ausschlusses eine Sprachökologie hergestellt, in denen Jugendliche auf der Grundlage multilingualer Praktiken sprachliche Embleme einer eigenen sozialen Identität kreieren. Anhand von ausgewählten Fallbeispielen diskutiert der Vortrag Entstehungsgeschichte(n), Phänomenologie, Funktionen und Potenziale dieser Soziolekte der urbanen Jugend.

Dienstag, **3. Juni 2014**, 17.00 c.t.
Institut für Afrikawissenschaften, Seminarraum 3
Spitalgasse 2, Hof 5, 1090 Wien



universität
wien